
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 7219

Prix 749 000 €

Combloux
Appartement à vendre (74920)
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Très  bel  appartement  3  pièces,  entièrement  rénové,  situé  au  4ème  étage,  avec

ascenseur, d'une résidence de standing des années trente. Toute proche du centre

de  Combloux,  de  ses  commerces  et  du  plan  d'eau,  ce  grand  appartement  de

96.95  m²  comprend:  Vaste  entrée,  superbe  pièce  de  vie  de  37  m²  avec  accès

balcon  face  au  Mont-Blanc,  cuisine  indépendante  équipée,  deux  grandes

chambres avec rangements, une salle de bain ensuite, une salle de douches et une

buanderie.  Vendu  avec  une  cave.  Résidence  avec  gardien  et  parking  commun.

Bien soumis à la copropriété. 83 lots dans la copropriété. Charges ...

Combloux  centre,  beautiful  2-bedroom  apartment  view  mont-blanc  ref.  7219,

located near shops and the lake. On the 4th floor, with elevator, of a high standard

residence  from  the  1930s,  this  apartment  includes:  superb  living  room  of  37  m²

with  balcony  access  facing  mont-blanc,  independent  fitted  kitchen,  2  large

bedrooms with  storage,  1  ensuite  bathroom ensuite,  1  shower  room and laundry

room.  Floor  space:  96.95  m².  Sold  with  a  cellar.  Residence  with  caretaker  and

common  parking.  Property  subject  to  the  condominium.  83  lots  in  the

condominium. Annual current charges €3,172. * fees charged to ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE
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